



Nefrología

Hospital  quirónsalud
Marbella

Nefrología

El Servicio de Nefrología e Hipertensión se ocupa de enfermedades no quirúrgicas del riñón y la hipertensión arterial. Los profesionales del Servicio de Nefrología del Hospital Quirónsalud Marbella disponen de sólida experiencia en la especialidad que, unido a la última tecnología farmacológica y equipamiento, les ayuda a prever y corregir posibles desequilibrios y a proporcionar una mejor recuperación de los pacientes.

Debido a la estrecha conexión de las patologías de riñón con la función de otros órganos vitales, los especialistas del equipo de Nefrología trabajan de manera multidisciplinar con las unidades de Cardiología, Endocrinología, Digestivo y Urología, entre otras.

El Hospital Quirónsalud Marbella es el único centro privado de la zona que dispone de Unidad de Diálisis dotada con 20 puestos en unas instalaciones ubicadas en un circuito asistencial independiente ya que se encuentran en un edificio aledaño.

Debido a la tradición en la atención al paciente internacional, esta Unidad de Hemodiálisis pone a disposición del paciente extranjero un equipo de intérpretes en distintos idiomas que garantizan la atención personalizada independientemente de su país de procedencia.

Áreas médicas:

- Trastornos hidroelectrolíticos
- Insuficiencia renal aguda y crónica
- Tratamiento sustitutivo de la función renal
- Glomerulopatías
- Nefropatías tubulares e intersticiales
- Nefropatías de enfermedades metabólicas y sistémicas
- Nefropatías hereditarias
- Infecciones urinarias
- Litiasis renal
- Hipertensión arterial





Dr. Maraños Antoñanzas

Jefe del servicio de Nefrología

Idiomas:

Español, Inglés.

El doctor Alberto Maraños Altonanzas es un reputado nefrólogo que cuenta con casi tres décadas de experiencia profesional. En 2023 el Dr. Maraños fue incluido en el ránking de los mejores médicos de España, en su especialidad.

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid. Completó su programa de formación en Nefrología como médico residente en el Hospital Clínico Universitario San Carlos de Madrid donde culminó su formación con cursos de doctorado en Endocrinología.

A lo largo de su trayectoria profesional, el Dr. Maraños ha desarrollado una amplia labor centrada en su interés por la patología renal asociada a los pacientes diabéticos, interviniendo en el programa de trasplante de islotes pancreáticos en pacientes trasplantados renales.

Es autor de múltiples publicaciones médico científicas en ámbito nacional e internacional.

Experiencia profesional:

- 2006 – Actualidad Jefe de Servicio de Nefrología y Hemodiálisis del Hospital Quirónsalud Marbella.
- 1996 – 2006: Médico adjunto de la Unidad de Nefrología y Hemodiálisis del Hospital Costa del Sol de Marbella desde diciembre del 96 hasta Junio de 2006.
- 2004 – 2006: Presidente Comisión de Farmacia y Terapéutica desde 2004 hasta 2006.
- 1996: Servicio de Nefrología en el Hospital Universitario de Getafe.
- 1995-1996: Médico Adjunto del servicio de Nefrología en el Hospital Virgen de la Luz de Cuenca.
- 1995 – 1996: Responsable del centro de diálisis Madrid-Oeste dependiente del Hospital Universitario San Carlos.

Investigación

- Proyecto de investigación del FIS (Expte: 93/0029-02) sobre el «Estudio de la eficacia de islotes pancreáticos humanos en pacientes con diabetes tipo I.
- Proyecto MAR Morbidity and mortality Anemia Renal studies, estudio descriptivo, prospectivo, multicéntrico y abierto de serie de casos. 2003-2004
- Proyecto Nefrona: estudio observacional, prospectivo y multicéntrico de morbimortalidad cardiovascular en pacientes en diferentes estadios de la enfermedad renal crónica (ERC).
- Department of Pathology. University of Edinburgh. Reino Unido, 1987.



Muchas gracias